

## **BAB III**

### **DESKRIPSI WILAYAH PENELITIAN**

#### **A. Sejarah Singkat Perkembangan SD IT Izzuddin Palembang**

Generasi yang terlahir dari rahim para ibu muslimin wajib didik dan dibekali dengan warisan Nabi Muhammad SAW, Sains dan Teknologi berarti mempersiapkan generasi pemimpin masa depan. Sebuah generasi yang memiliki iman yang kuat, pemahaman yang mendalam terhadap Al-Qur'an dan Hadist, senantiasa beribadah kepada Allah SWT dan paling banyak manfaatnya bagi masyarakat dan kaum muslimin.

Menjadi sebuah keniscayaan di masa akhir zaman ini sekolah harus mengusung pembelajaran berbasis nilai-nilai keagamaan yang kental terintegrasi dengan budaya & karakter bangsa sebagai satu kesatuan kegiatan pendidikan yang terjadi di sekolah.

Berdasarkan hal tersebut maka Yayasan Ma'had Izzuddin ikut berkontribusi mendirikan Sekolah Islam Terpadu Izzuddin yang diawali dengan berdirinya lembaga Ma'had Izzuddin pada Tahun 1999 dengan fokus pada program dirosah Islamiyah. Kuliah perdana di adakan pada tanggal 6 November 1999 yang selanjutnya diperingati sebagai Milad Yayasan Ma'had Izzuddin.

Selanjutnya pada tahun 2002, berdirilah SD IT Izzuddin yang kemudian menjadi pelopor Sekolah Islam Terpadu pertama di Sumatera Selatan dan berperan

aktif dalam membentuk dan melahirkan tidak kurang dari 16 Sekolah Islam Terpadu di Sumatera Selatan.<sup>1</sup>

## **B. Profil SD IT Izzuddin Palembang**

### **1. Identitas SD IT Izzuddin Palembang**

Sejalan dengan perkembangan zaman SD IT Izzuddin Palembang sekarang memiliki fasilitas yang memadai dalam menunjang kegiatan pembelajaran. Untuk lebih jelas berikut tentang SD IT Izzuddin Palembang.

Nama Sekolah	: SD IT Izzuddin Palembang
NPSN / NSS	: 10609883 / 102116009883
Jenjang Pendidikan	: SD
Status Sekolah	: Swasta
Status Kepemilikan	: Yayasan
SK Izin Operasional	: (420.1/041-SK/26.8/PN/2015)
Tanggal SK Izin Operasional	: 23 Februari 2015
SK Akreditasi	: 549/BAP-SM/TU/X/2015
Tanggal SK Akreditasi	: 16 Oktober 2015
Akreditasi / Tahun	: A / 2015
No. Akte Pendirian Terakhir	: 17-XI-1999
Tahun Didirikan	: 2003
Alamat Sekolah	: Jl. Demang Lebar Daun No 268
RT / RW	: 043 / 011

---

<sup>1</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019,” n.d.

Kecamatan	: Ilir Barat I
Kota	: Palembang
Provinsi	: Sumatera Selatan
Kode Pos	: 30137
Nomor Telepon dan Faksimil	: 0711-420411 / 0711-417881
E-mail	: <a href="mailto:izzuddinsdit@gmail.com">izzuddinsdit@gmail.com</a>
Website	: <a href="http://www.sitizzuddin.com">www.sitizzuddin.com</a>

## **2. Visi, Misi, Tujuan SD IT Izzuddin Palembang**

### **a. Visi SD IT Izzuddin Palembang**

“Menjadi lembaga pendidikan Islam yang mencetak generasi yang mengenal Allah dan Rasul-Nya, menguasai Sains dan Teknologi sehingga tegak kejayaan Islam dan Kaum Muslimin”

### **b. Misi SD IT Izzuddin Palembang**

- 1) Membentuk generasi yang hidup dengan Al-Qur'an
- 2) Membangun tradisi lingkungan sekolah yang berakhlak islami
- 3) Mengembangkan potensi siswa sesuai minat dan bakat
- 4) Menumbuhkan kreatifitas, kemandirian siswa
- 5) Mengenal dan berinteraksi dengan kemajuan teknologi, serta membekalinya dengan penguasaan sains
- 6) Membentuk siswa yang berbadan sehat dan kuat

Dari visi misi tersebut, diharapkan siswa dapat unggul dalam prestasi akademik dan memiliki budi pekerti yang baik sehingga dapat tercapainya

tujuan Pendidikan. Setelah adanya visi yang dikemukakan, maka diharapkan juga secara spesifik siswa untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT.

c. Tujuan SD IT Izzuddin Palembang

- 1) Menjadikan siswa dapat membaca, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an
- 2) Mengamalkan ajaran agama dari hasil proses pembelajaran dan kegiatan pembiasaan
- 3) Memfasilitasi penyaluran minat dan bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler
- 4) Menggali kreatifitas siswa melalui pembelajaran dan kegiatan kreatif
- 5) Menguasai dasar-dasar pengetahuan dan teknologi sebagai bekal untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi
- 6) Menjadi sekolah yang diminati masyarakat<sup>2</sup>

Tujuan dari SD IT Izzuddin Palembang ialah menjadi salah satu sekolah yang mendidik siswanya mampu membaca, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an, mengamalkan ajaran agama dari hasil proses pembelajaran dan kegiatan pembiasaan, menguasai dasar-dasar pengetahuan & teknologi sebagai bekal untk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi dan menjadi sekolah yang diminati masyarakat.

---

<sup>2</sup> "Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019."

### **C. Struktur Organisasi SD IT Izzuddin Palembang**

Organisasi sekolah adalah merupakan salah satu faktor yang harus ada pada setiap lembaga sekolah/pendidikan. Adapun struktur organisasi SD IT Izzuddin Palembang dapat dilihat pada bagian berikut ini:<sup>3</sup>

---

<sup>3</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”

## D. Keadaan Guru dan Tenaga Pendidikan

### 1. Keadaan Guru

SD IT Izzuddin Palembang pada saat ini dipimpin oleh ibu Siti Khodijah yang mana terus berusaha meningkatkan kualitas pendidikan. Salah- satu unsur penting didalam proses pembelajaran ialah guru memiliki kompetensi dalam bidang tertentu yang bertindak sebagai pinata dan pembina untuk mengembangkan potensi siswa sebagai penentu arah masa depan.

Untuk meningkatkan kualitas pendidikan, maka diperlukan berbagai kompetensi yang mengarah kepada guru, diantaranya harus disesuaikan dengan latar belakang pendidikannya. Untuk melihat bagaimana keadaan guru yang ada di SD IT Izzuddin Palembang akan digambarkan pada tabel berikut ini:<sup>4</sup>

**Tabel 3.1**  
**Keadaan Guru SD IT Izzuddin Palembang**

No.	Nama	Jabatan
1	Anton Sujarwo, S.Sos.I.	Pendamping 4 Baitul Maqdis
2	Arnahi Sasuba, S.Pd.	Walas 3 Al-Kautsar
3	Bahria, S.Pd.I.	Pendamping 6 Al-Ma'arij
4	Bertha Aradea, S.Pd.	Walas 4 Cordova
5	Budi Rahmadi, S.Pd.I.	Pendamping 3 Kairo
6	Citra Utami, S.Pd.	Walas 4 Al-Fath
7	Dian Setianingsih, S.Pd.	Walas 1 Al-Bayyinah
8	Dita Retno Pratiwi, S.E.I.	Pendamping 1 Al-Bayyinah
9	Ema Mayangsari, S.Pd.	Walas 2 Adh-Dhuhah
10	Emilia, S.Pd.	Walas 6 Tunisia
11	Emiliya, S.Pd.	Walas 1 Al-Qodar
12	Erik Estrada, S.Sos.I.	Pendamping 3 Al-A'laa

<sup>4</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”

13	H. Kemas Nazaruddin, S.Pd.I.	Pendamping 5 Maroko
14	H. M. Hajarul Aswadi	Staff Kesiswaan
15	Hairul Rosikin, S.Pd.	Pendamping 6 Tunisia
16	Hilda, S.Pd.	Walas 2 An-Nasr
17	Huswatun Hasanah BB, S.Pd.I.	Pendamping 1 Al-Insyiroh
18	Ima Luailia, S.Pd.I.	Pendamping 4 Ar-Rohman
19	Imroatu Solehatul Mar'ah, S.Pd.I.	Pendamping 1 At-Tiin
20	Kristina, Lc.	Pendamping 3 Al-Kautsar
21	Kusumaningsih, S.Pd.	Walas 4 Baitul Maqdis
22	Lena Leni	Pendamping 5 Al-Mulk
23	Lisnawati	Pendamping 5 Al-Kahfi
24	M. Abil Pida Solihan, S.Pd.I.	Pendamping 4 Cordova
25	Maimuna	Pendamping 1 Al-Fatihah
26	Marfuah, S.Pd.	Walas 6 Al-Ma'arij
27	Merry Anggreny, S.Pd.	Walas 6 Aljazair
28	Muhammad Nur Cahaya, S.Pd.	Pendamping 6 Afghanistan
29	Muhibbah, S.Pd.I.	Pendamping 6 Aljazair
30	Mulwadi, S.Pd.I.	Pendamping 2 Baghdad
31	Nasrullah, S.Ud.	Pendamping 2 Adh-Dhuhah
32	Netty Herawati, S.Pd.	Walas 2 Bagdad
33	Nika Angriyani	Operator
34	Nurhasanah, S.SI.	Guru TIK
35	Nurnajati, S.Pd.	Walas 1 Al-Fatihah
36	Oktriyah, S.Pd.	Walas 5 Al-Mulk
37	Pensi Melia, S.Pd.	Walas 3 Al-A'laa
38	Pepi Arisandi, A.Md.	Pendamping 2 An-Nasr
39	Perawati, A.Md.	Pustakawati
40	Ririn Sri Rezeki, S.Pd	Guru SDIT
41	Risma Linda, S.Si.	Walas 3 Kairo
42	Robi'ah Adawiyah, S.Pd	Walas 1 At-Tiin
43	Rochmayati, S.T.	Pendamping 1 Al-Qodar
44	Rusli, S.H.I.	Pendamping 5 Bosnia
45	Sasmiyati, S.Pd.	Guru Penjas Orkes
46	Satria Ningsih, S.Pd.	Walas 5 Al-Kahfi
47	Shinta Sari, S.Sos.	Administrasi
48	Siti Chodijah, S.S.	Waka Kesiswaan
49	Siti Khodijah, S.S.	Kepala SDIT Izzuddin
50	Sofiani, S.Pd.	Walas 2 Al-Fajr

51	Solha, S.S., S.Pd.	Walas 5 Maroko
52	Sri Hartini, S.Pd.	Walas 5 Bosnia
53	Sri Wahyuni, S.Pd.	Walas 1 Al-Insyiroh
54	Sukainatul Hanim, S.Pd.I.	Pendamping 2 Al-Fajr
55	Suwage Lestari, A.Md.Keb.	Perawat Klinik
56	Syamsiah, S.Psi.	Walas 4 Al-Fath
57	Tanti Wardani Futri, S.Psi.	Walas 2 Al-Ikhlas
58	Ullinuha, S.Pd.I.	Pendamping 2 Al-Ikhlas
59	Umihani, S.P.	Waka Kurikulum
60	Wiwit Putri Utama, S.Pd	Guru SDIT
61	Yossi Andrayani, S.Si.	Walas 6 Afghanistan
62	Yuniarsy, S.Pd.I.	Pendamping 4 Al-Fath

*Sumber: Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang 2018/2019*

Dari tabel diatas dapat dilihat bahwa guru-guru yang ada di SD IT Izzuddin Palembang berjumlah 62 orang, dengan rincian 11 orang guru laki-laki dan 51 orang guru perempuan. Jumlah tersebut belum terpenuhi terutama pendidikan dan kompetensi guru. Dan ada juga sebagian guru yang mengajar belum sesuai dengan jurusannya . walaupun demikian diharapkan proses belajar mengajar dapat berjalan dengan baik dan tercapainya tujuan pendidikan. Selain itu juga tenaga pendidikan juga harus meningkatkan kualitas kemampuannya agar anak didik yang diajar bisa memperoleh ilmu pengetahuan yang lebih, sehingga bisa bersaing dengan siswa-siswi lainnya.



## 2. Tenaga Pendidikan

Tenaga kependidikan yang dimaksud disini adalah staf atau pegawai yang tenaganya merupakan salah-satu faktor yang dapat mewujudkan visi dan misi SD IT Izzuddin Palembang.<sup>5</sup>

**Tabel 3.2**  
**Keadaan Pegawai SD IT Izzuddin Palembang**

No	Nama Pegawai	Jabatan	Status
1	Shinta Sari	Tenaga Administrasi sekolah	Pegawai Tetap
2	Perawati	Pustakawati	Pegawai Tetap
3	Cik Nang & Rama Tara	Petugas Keamanan	Pegawai Tetap
4	Nika Angriyani	Operator	Pegawai Tetap

*Sumber: Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang 2018/2019*

Dari uraian diatas dapat disimpulkan bahwasanya SD IT Izzuddin Palembang mempunyai tenaga kependidikan yang membantu sekaligus menjadi faktor yang dapat mewujudkan visi dan misi SD IT Izzuddin Palembang.

## E. Keadaan dan Kegiatan Siswa/Siswi SD IT Izzuddin Palembang

### 1. Keadaan Siswa

Siswa adalah orang yang membutuhkan bimbingan untuk mengembangkan potensi yang dimiliki melalui proses belajar. Siswa SD IT Izzuddin Palembang ternyata banyak berasal dari daerah dan latar belakang yang

---

<sup>5</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”

berbeda-beda. Adapun keadaan siswa SD IT Izzuddin Palembang adalah sebagai berikut:<sup>6</sup>

**Tabel 3.3**  
**Keadaan Siswa SD IT Izzuddin Palembang**

No	Kelas	Jumlah Siswa		Jumlah
		Laki-Laki	Perempuan	
1	I	54	50	104
2	II	49	37	86
3	III	46	28	74
4	IV	52	48	100
5	V	59	41	100
6	VI	58	33	91
Jumlah		318	237	555

*Sumber: Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang 2018/2019*

## 2. Kegiatan Siswa

### a. Kegiatan Intrakurikuler

Adapun kegiatan yang berhubungan dengan proses belajar mengajar yang telah terjadwal dan terprogram sesuai dengan materi pembelajaran SD IT Izzuddin berdasarkan kurikulum.

### b. Kegiatan Ekstrakurikuler

Untuk mendukung dana dan mengimbangi pemberian pengetahuan yang dilaksanakan dalam pembelajaran SD IT Izzuddin Palembang juga

---

<sup>6</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”

memberikan tambahan berupa peningkatan skill siswa melalui kegiatan ekstra kurikuler, antara lain:

- 1) Futsal
- 2) TIK
- 3) B. Inggris
- 4) Matematika

Dari uraian di atas dapat disimpulkan bahwasanya SD IT Izzuddin Palembang mempunyai jadwal kegiatan siswa diantaranya kegiatan intra kurikuler yaitu tentang proses belajar mengajar yang telah dijadwalkan, kegiatan ekstra kurikuler di dalamnya berisi kegiatan Futsal, TIK, B. Inggris dan Matematika yang semua kegiatan tersebut diharapkan dapat menambah wawasan dan pengetahuan peserta didik.

#### **F. Keadaan Sarana dan Prasarana SD IT Izzuddin Palembang**

Dalam rangka pengelenggaraan pendidikan formal seperti SD IT Izzuddin Palembang membutuhkan fasilitas yang memadai didalam menjalankan fungsinya, berikut adalah sarana dan prasarana SD IT Izzuddin Palembang:<sup>7</sup>

**Tabel 3.4**  
**Keadaan Sarana dan Prasarana SD IT Izzuddin Palembang**

No	Ruang Fasilitas	Jumlah	Kondisi
1	Ruang Kepala Sekolah	1	Baik
2	Ruang Administrasi	1	Baik

---

<sup>7</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”

3	Ruang Kesiswaan	1	Baik
4	Klinik	1	Baik
5	Ruang Perpustakaan	1	Baik
6	Ruang Kelas	26	Baik
7	Ruang Komputer	1	Baik
8	WC Laki-Laki	10	Baik
9	WC Perempuan	10	Baik
10	Ruang Aula	1	Baik
11	Masjid	1	Baik
12	Gudang	1	Baik
13	Ruang TTQ	1	Baik
14	Lapangan	1	Baik
15	Post Satpam	1	Baik
16	Ruang Tunggu	1	Baik
17	BMT - Kantin Koperasi	1	Baik
18	Lapangan Parkir	2	Baik

*Sumber: Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang 2018/2019*

Dari tabel diatas dapat disimpulkan bahwasanya SD IT Izzuddin Palembang mempunyai beberapa sarana dan prasarana diantaranya ruang kantor, ruang kelas, ruang kesiswaan, klinik, ruang perpustakaan, ruang komputer, serta toilet siswa dll yang sudah memadai sebagai penunjang proses pembelajaran.

### **G. Program SD IT Izzuddin Palembang**

Untuk meningkatkan kualitas pendidikan di SD IT Izzuddin Palembang disusun program sebagai berikut :

1. Menjadikan siswa dapat membaca, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an.
2. Mengamalkan ajaran agama dari hasil proses pembelajaran & kegiatan pembiasaan.
3. Memfasilitasi penyaluran minat & bakat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler.
4. Menggali kreatifitas siswa melalui pembelajaran dan kegiatan kreatif.
5. Menguasai dasar-dasar pengetahuan & teknologi sebagai bekal untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi.
6. Menjadi sekolah yang diminati masyarakat.

#### **H. Prestasi SD IT Izzuddin Palembang**

Daftar prestasi SD IT Izzuddin Palembang tahun ajaran 2018/2019

1. Juara I lomba ranking 1 di SD IT Al-Izzah Sorong.
2. Juara II lomba Adzan "Izzatuna's Smart Competition (ISC) Ke IX" tingkat SD antar sekolah se-Sumatera Selatan.
3. Juara II lomba tennis kategori Ganda Putra KU 10 Tahun (Lahat CUP VII 2018) tingkat Nasional.
4. Juara II lomba Consolation (Tunggal Putra, KU 12 Tahun) kejuaraan tenis "Sumeks Open 2018".
5. Juara II lomba cerdas cermat islami tingkat SD/MI.
6. Juara III lomba futsal (Gebyar Mandiri Palembang 2019) tingkat SD.
7. Juara III lomba videography tingkat SD IT Izzuddin.
8. Juara Favorite lomba Hafidz Qur'an (Amphuri Islamic Travel Expo 2018).

9. Juara Tunggal Putra K.U 10 Tahun lomba Remaja Tennis Sumsel XVIII tingkat Nasional.
10. Semifinalis Tunggal Putra K.U 12 Tahun lomba Remaja Tennis Sumsel XVIII tingkat Nasional.<sup>8</sup>

---

<sup>8</sup> “Dokumentasi SD IT Izzuddin Palembang Tanggal 19 Juni 2019.”